

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

13 DICIEMBRE 2013

Éxito en Bali genera cuestionamientos sobre Doha y el futuro de la OMC

Los ministros de comercio que se reunieron la semana pasada en Bali lograron el primer acuerdo multilateral de la OMC en casi 20 años, en un esfuerzo mayúsculo que ha sido calificado como un logro "histórico". Además de los beneficios económicos que dicho acuerdo podría aportar, que se calcula podrían ascender a US\$ 1 billón, los avances también han reactivado el interés y el debate sobre qué podría traer el 2014 a la organización internacional.

Se aleja objetivo de cerrar negociaciones del TPP este fin de año

Tras la Novena Conferencia Ministerial de la OMC, los jefes negociadores de los 12 países involucrados en las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) se reunieron entre el 7 y el 10 de diciembre en Singapur para terminar parte del acuerdo y comenzar una nueva etapa con la cumbre de jefes negociadores del TPP en Salt Lake, Utah. Sin embargo, los resultados del último encuentro en Singapur demostraron las dificultades de cerrar el esperado pacto comercial este 2013.

TLC entre Colombia y Corea del Sur en pie firme

Tras ser discutido en la Cámara del Senado de Colombia durante la segunda semana de noviembre, el acuerdo de libre comercio con Corea del Sur continúa su camino hacia la entrada en vigor y será ahora revisado en la Cámara de Representantes.

Avanzan conversaciones para un TLC entre Perú e India

Las conversaciones entre las partes se iniciaron hace un par de meses atrás, fundamentalmente en octubre pasado con la visita del Vicepresidente de la India al Perú, Hamid Ansari.

Alianza del Pacífico busca ampliar relaciones con China

Los países miembros de la Alianza del Pacífico participaron en un Foro de Inversiones con China en Shanghai el pasado 20 de noviembre. El evento tenía como objetivo principal promover los beneficios y el ambiente propicio traídos por la integración latinoamericana para los inversionistas.

Costa Rica prepara su adhesión a la OCDE

Tras más de dos años postulando a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE),

Costa Rica ha iniciado el camino para adherirse formalmente tras la invitación del organismo en un proceso que se iniciaría en 2015.

Última edición de la revista Puentes



OMC: ¿todavía a flote?

Lo hemos leído en todos lados, de todas las voces con mayor o menor intensidad. Ya no es noticia. El sistema multilateral de comercio, su pilar negociador, tal vez el más interesante y vital, languidece desde hace varios años, lo que poco a poco le ha quitado el reflector a Ginebra para ponerlo en otros lados: TPP, Acuerdo Transatlántico, APEC, Alianza del Pacífico o una larga lista de nuevos acuerdos bilaterales. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista, [haga clic aquí](#).

Noticias de ICTSD

Eventos de interés

12 de enero 2014

[Llamado a Tercera Conferencia PEPA/SIEL de académicos](#)

Sao Paulo, Brasil

27-28 de febrero 2014

[Foro Global sobre Competencia](#)

París, Francia

Novedades

[Remoción de barreras comerciales en productos de energía sostenible](#)

[Propiedad intelectual e implementación de políticas exhaustivas](#)

[Protección del conocimiento tradicional compartido](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Puentes sugiere

[Twitter](#): Acuerdo decisivo en #MC9 Bali. La OMC #WTO retoma parte de su fuerza en el último boletín de @ICTSD_Puentes.

[Facebook](#): Revisa la nueva publicación de ICTSD sobre conocimiento tradicional compartido.

Trabaja con nosotros

[Pasantía en Bridges Africa](#)

[Pasantía en Programa de Competitividad](#)

[Pasantías de verano](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África

Conéctate con nosotros



PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Sabrina Kelouili (asistente editorial).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.